ОРИГИНАЛ (Original Text)

Room Color Tips To Influence Your Mood
Most new homeowners are so excited to furnish their homes that they often forget to plan the color scheme of their home furniture. Room color does indeed affect how a person feels and can influence one’s mood and thoughts.Certain colors may affect one person differently than the other, based on your culture, demographics, age, etc.One color might be seen as just one color to many people but adding different shades, tones, and brightness of that color can produce a different mood and atmosphere of a room. Certain colors work best in certain rooms, and this is important to know before purchasing dining room furniture, living room furniture, etc.

The first rule of interior designing is not to focus on trends, because like fashion, trends will come and go. Your main objective is to design your house that represents your personality. The hard part of designing is to choose the colors you like without making your house look like a circus! Colors are powerful, so here’s a little color guide to ease your color wheel blunders.

The color red represents energy, excitement, richness, elegance, and stimulates conversation during dinner if used in dining room furniture.

Blue gives you the total opposite mood of red. The color blue is calming, relaxing, and is often used in bedrooms and bathrooms. Ever wondered why hospitals and dentists use a lot of blue tones inside their facility? 

The color green gives a room life, as in living plants and trees. Because the color relieves eye tension and triggers a calming effect, this color can be used for any room in the house.

Yellow represents a welcoming happiness, sunshine, and energizing mood. It is perfect for the kitchen or part of your dining room furniture. This cheery color should not be used in a main room, also, babies seem to cry more in a yellow room.

ПЕРЕВОД

Советы по выбору цветовой гаммы в оформлении квартиры

Возможность обставить свою новую квартиру так вдохновляет ее счастливых обладателей, что они зачастую просто забывают продумать цветовую гамму интерьера.  Цвет комнаты действительно может влиять, на то, как себя чувствует ее обитатель,  на его настроение и мысли. Одни и те же цвета могут по-разному воздействовать на людей, в зависимости от их культуры, демографии, возраста и т.д. Один и тот же цвет большинство людей воспринимают одинаково, но если добавить оттенков, теней и яркости, то он может придать комнате совсем другую атмосферу и настроение. Определенные цвета подходят для определенных комнат, и важно учитывать это, заказывая мебель для столовой или гостиной.

Первое правило в создании интерьера – не нужно слепо следовать тенденциям, ведь ,как и мода, они приходят и уходят. Ваша  цель – создать дом, который будет отражением  Вас как личности.  Основная сложность состоит в том, чтобы выбрать цвета, которые вам по душе и при этом не превратить ваш дом в цирк.  Цвета открывают большие возможности, поэтому здесь представлен небольшой справочник, которые поможет вам  не заблудиться в мире цветов. 

Красный цвет символизирует энергию, возбуждение, богатство,  изящество и побуждает к общению за приемом пищи, если говорить о столовой, например.

Оттенки синего производят эффект противоположный красному. Синий – успокаивает, расслабляет, он часто используется в спальнях и ванных комнатах. Вы никогда не задумывались, почему именно такие оттенки используются в больницах или в кабинетах дантистов.

Зеленый вдыхает в комнату жизнь, напоминая о живых растениях и деревьях. Этот цвет способствует расслаблению глаз и оказывает успокаивающее влияние, поэтому подходит для любой из комнат.

Желтый цвет символизирует радость, солнце и заряжает позитивной энергией. Он идеально подходит для  кухни или столовой. Однако этот цвет не следует использовать в основной комнате и в детской – по статистике дети чаще плачут в желтых комнатах. 

ОРИГИНАЛ (Original Text)
THIS AGREEMENT is dated [(] 2011 and is made 

BETWEEN:

(1) OJSC CHEREPOVECKIY AZOT, an open joint stock company established under the laws of the Russian Federation under the main state registration number 1023501237540 with its registered address at 162600, Vologodskaya oblast, gorod Cherepovets, Russian Federation (the Company);

(2) OJSC PHOSAGRO, an open joint stock company established under the laws of the Russian Federation under the main state registration number 1027700190572 with its registered address at 119333, Leninsky prospect, d.55/1 str.1, Moscow, Russian Federation (the Guarantor); and

(3) NORDEA BANK FINLAND PLC as lender (the Original Lender).

IT IS AGREED as follows:

1. Interpretation

1.1 Definitions

In this Agreement:

Affiliate means a Subsidiary or a Holding Company of a person or any other Subsidiary of that Holding Company.

Anti-Money Laundering Law means any anti-money laundering law or regulation of any jurisdictions to which a Group member may be or is subject.

Availability Period means the period from and including the date of this Agreement to and including the Long-stop Date.

Break Costs means the amount (if any) which the Lender is entitled to receive under Subclause Ошибка! Источник ссылки не найден. (Ошибка! Источник ссылки не найден.).

Business Day means a day (other than a Saturday or a Sunday) on which banks are open for general business in Moscow, Helsinki and which is also a TARGET Day.

Change of Business Group means the Company, OJSC Ammophos, LLC Balakovsky Mineral Fertilizers, CJSC Agro-Cherepovets, OJSC Apatite and LLC PhosAgro Trans. 

CJSC Agro-Cherepovets means Сlosed Joint Stock Company “Agro-Cherepovets”, established under the laws of the Russian Federation under the main state registration number 1113528009748, with its registered address at 162610, Russian Federation, Vologodskaya oblast, gorod Cherepovets.

ПЕРЕВОД

НАСТОЯЩИЙ ДОГОВОР заключен [*] 2011 

МЕЖДУ:  

(1)
ОАО ЧЕРЕПОВЕЦКИЙ АЗОТ, открытое акционерное общество, учрежденное и действующее в соответствии с законодательством Российской Федерации под государственным регистрационным номером 1023501237540 по адресу 162600, Вологодская область, Череповец, РСФСР (в дальнейшем именуемая “Компания”);

(2)
ОАО ФОСАГРО, открытое акционерное общество, учрежденное и действующее в соответствии с законодательством Российской Федерации под государственным регистрационным номером 1027700190572 по адресу 119333, Ленинский проспект д. 55/1, кв. 1, Москва, РСФСР (в дальнейшем именуемая “Поручитель”); и

(3)
NORDEA BANK FINLAND PLC в качестве кредитора (в дальнейшем именуемого “Кредитор”)

СТОРОНЫ ПРИШЛИ К НИЖЕ СЛЕДУЮЩЕМУ СОГЛАШЕНИЮ:


1. ТОЛКОВАНИЕ:

1.1. Определение:
В настоящем договоре:
Под "Аффилированным лицом" понимается любая Дочерняя или Холдинговая компания под управлением юридического или физического лица или любая другая Дочерняя компания под управлением Холдинга. 
Под “Законом о борьбе с отмыванием денег” понимается любой закон о борьбе с отмыванием денег либо устав любой сферы полномочий, субъектом которой член группы является или может являться.
Под “Сроком кредитования” понимается период времени с момента заключения договора, включая дату заключения, по предельный срок использования предварительных условий, включая дату окончания договора.
Под “Потерями от процентной разницы” понимается  сумма (если таковая имеется), которую Кредитор управомочен получить в соответствии с подпунктом ___

Под “Рабочим днем” понимается день (кроме субботы или воскресенья), в который открыты  банки в Москве, Хельсинки, которым также является день осуществления целей договора.
Под “Изменениями состава рабочей группы” понимается Компания, ОАО АММОФОС, ООО БАЛАКОВСКИЕ МИНЕРАЛЬНЫЕ УДОБРЕНИЯ, ЗАО АГРО-ЧЕРПЕОВЕЦ, ОАО АППАТИТ  и ООО ФОСФГРО ТРАНС.
Под “ЗАО АГРО-ЧЕРЕПОВЕЦ” понимается Закрытое Акционерное Общество “Агро-Череповец”, учрежденное и действующее в соответствии с законодательством Российской Федерации под государственным регистрационным номером 1113528009748 по адресу 162610, Вологодская область, Череповец, РСФСР. 
